

女子硬式テニス部

現部長 山田 優花
前部長 安達 菜摘
顧問 松井(清)・寺田 先生

私達、女子硬式テニス部は現在一年生五人という少ない人数で松井清先生、寺田先生のご指導のもと、日々練習に励んでいます。学校に硬式のコートがないため、シーズン中、平日は主に花咲のコートを、休日は忠和のコートを借りて部活動を行っています。移動が大変だと感じることもしばしばありますが、大会会場となるコートで練習できるというメリットもあります。また、冬場は保護者の方の協力を得て市営の体育館や学校の体育館を使って練習しています。体育館が使えない日はランニングなどの体力作りを行い、シーズンに備えています。

今年度は大会で良い成績を残すことが出来なかつたので、来年度は良い成績を残せるように、今年度の試合での経験を活かして練習に励みます。また、部活動だけでなく、学業や行事などにもそれぞれ目標を持ち、努力を怠ることのないようになります。

とても短い間でしたが、先輩方と過ごした時間はとても有意義なものだつたと思います。

卒業されても、たまに覗きに来てください。いつでも待っています。

最後になりましたが、約一年間、本当にありがとうございました！

